



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 475**  
**13 de noviembre de 2018**

## **Universidades se reúnen para coordinar la gestión de documentos**

La Universidad Central del Ecuador fue sede de la reunión de varios representantes de archivo y gestión documental, universitaria y el Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Caces, para dialogar sobre los indicadores y parámetros que serán considerados en el proceso de evaluación para la acreditación de las instituciones de educación superior.

A la cita asistieron los representantes de las universidades: Central del Ecuador, Politécnica Salesiana, Técnica de Machala, Técnica del Norte, Internacional del Ecuador, entre otras. La Directora del Archivo General de la Universidad Central, María del Carmen Elizalde, destacó la importancia del manejo adecuado de la información y la importancia de distinguir el volúmen de cada universidad, que en el caso de la Central es bastante grande por sus años de existencia y el número de estudiantes.

En la reunión intervino el experto en archivología, Ramón Alberch, quien destacó la importancia de los archivos universitarios, al ser el material necesario en la construcción de la memoria histórica de las instituciones, siempre y cuando se cuente con los recursos físicos y humanos que garanticen la calidad y veracidad de los documentos.

Los integrantes tienen pensado convertirse en anfitriones del Congreso de La Red Iberoamericana de Archivos de Educación Superior, Riaes, que se desarrollará en 2019. **AC**

